

# 中札内より元気いっぱい!

北海道中札内高等養護学校 校長室より

第24号

令和4年11月21日(月)

## 開校40周年記念 学校祭「後夜祭」も終了

40周年記念の学校祭は、感染拡大を防止するため、日程を変更し、「前日祭」を「後夜祭」として15日に行いました。有志で行うパフォーマンスは、生徒たちの創意工夫が感じられ、大変すばらしいものでした。

自分のよさと魅力をどう表現するか、友達とどう協力して楽しむかについて、真剣に考え本番に臨んだ生徒たちに大きな拍手を送りたいと思います。



## 指導主事のお二人が来校しました

17日、指導主事訪問が行われました。

北海道教育庁特別支援教育課の坂内(ばんない)指導主事と、十勝教育局義務教育指導班の加藤指導主事のお二人が中札内の本校に来校し、学校の教育活動について説明を聞いていただき、その後助言をいただきました。

当日は、午前中に初任段階2年目の先生方の研修も同時に行われ、1年生の数学の授業を見ていただき、ました。

本校の教育について、地域とともに連携して生徒の活動の場を拡げていること、生徒の進路についてなどの説明を行い、助言をいただきました。

今後も、生徒の充実した学習、地域との連携、ICTの活用など取り組むことについて多くの示唆をいただきました。ありがとうございました。



(左) 加藤指導主事と(右) 坂内指導主事

## 公用車も冬支度 タイヤ交換完了

十勝にも雪が降りました。畑は日中も雪が溶けることのない冷え込みでした。いよいよ冬です。

先日、本校の公用車もタイヤ交換が行われ、安心して先生方が出張、外勤に出掛けられるようになりました。これからも、公用車は、進路指導、進路開拓、地域支援などの出張に大活躍してもらいます。

冬道の安全運転よろしくお祈りします。



本校の公用車、タイヤ交換完了

## 藤原千也オープンアトリエ

19日から、本校の藤原先生のオープンアトリエがスタートしました。ご自宅のアトリエを開放するこの企画は、村の助成をいただいている開催。札幌等でも展示会を開いている藤原先生ですが、中札内のこの自然の中で見る作品はまた違うと思っています。ぜひ見に行ってみませんか?12月4日まで開催しています。

(中札内村東1条南4丁目1番地 藤原千也アトリエにて)

